



COOPÉRATION

Le financement de la Banque de développement des États d'Afrique centrale (BDEAC) et la coopération qu'entretient celle-ci avec le Gabon étaient au centre de l'entrevue qu'a accordée hier le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba à son président, Fortunato-Ofa Mbo Nchama.

Page 5

COVID-19

De nouvelles infections au-dessus de 300 (335 sur 6 315 tests réalisés au 12 avril), un peu moins d'hospitalisations (64), des patients en réanimation toujours en nombre (23) et encore des décès (2): d'un tableau de bord à l'autre, la situation épidémiologique change peu.

Page 6

ENTRETIEN

Arrivé en octobre à la tête d'une Fédération d'athlétisme alors moribonde, Anacleth Mathieu Taty fait le point des actions engagées, se projette sur les Championnats d'Afrique d'Oran, "tournant important pour nos athlètes" et exprime son enthousiasme pour une ambition commune.

Page 12

CE QU'IL A FAIT DE SES 100 JOURS

RÈGLEMENT du différend avec d'anciens membres du cabinet de son prédécesseur, réforme du circuit de collecte des recettes municipales, session budgétaire, propreté de la ville, avenir de la décharge de Mindoubé, recherche de partenaires... Pour ses 100 premiers jours à l'Hôtel de Ville, Eugène Mba n'a pas chômé, lui qui se dit porteur d'une vraie ambition pour la capitale et affiche sa détermination à se montrer à la hauteur.

Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Il y a des erreurs qu'on pardonne, et celles qu'on ne peut pas et ne doit pas pardonner. C'est le cas de l'inversion des corps à Franceville.

Comment une Compagnie de pompes funèbres digne de ce nom peut-elle livrer à une famille le corps d'un inconnu? Plus grave encore, elle l'a laissé organiser les funérailles jusqu'à l'inhumation avant de lui signifier que leur "défunt" n'était pas celui qui repose dans le caveau familial. Vous vous imaginez? Est-ce une blague de mauvais goût? Une fois encore, cela se passe au Gabon...

Ce n'est pas la première fois qu'un tel fait se produit chez nous. On en a connu dans le passé. À Franceville, les deux familles éplorées résident dans la même localité. Ce qui atténue un peu la douleur ressentie, le choc subi. Même là? Et si c'était deux corps qui avaient pris des directions diamétralement opposées, des localités inaccessibles situées chacune à l'autre extrémité du pays? On aurait fait comment? Ou si on avait rapatrié un corps attendu à Pahou-Nzambi vers Sydney, loin, loin là-bas en Australie? Comme si la bêtise n'était pas aussi monumentale qu'on veut se justifier en prétendant que les deux morts se ressemblaient? Vous voyez, au lieu de la boucler, ils ont le culot d'ouvrir leurs gueules, oh pardon, leur longue bouche... Ah! s'ils savaient un peu la place qu'occupe le mort dans nos traditions en Afrique...

En tout cas, cette affaire de Yéné doit interpellier nos pouvoirs publics afin que le ménage soit fait au karcher dans ces entreprises de la mort quoi

...MAKAYA

Restez connectés partout avec la SpeedBox 4G+

Jusqu'à **160Go** à partir de **15 000 FCFA/mois**

Jusqu'à **300 Mbps**

Batterie : **72H** d'autonomie

Dual Band Wifi : 2.4Ghz et 5Ghz

Connexions simultanées : **32 appareils**

Moov Africa
Gabon Telecom

Nouveau